
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DU COMITÉ DES FÊTES DE VIEFVILLERS 
23 janvier 2021 

En raison des conditions sanitaires, le comité des fêtes se tient à huis-clos entre les membres du 

bureau : Jean-Claude Morin, Martine Lesguillon, Christelle Ditte. 

Le maire Jean-Pierre Geneste avait délégation de signature sur les comptes du comité des fêtes. 

Celui-ci étant décédé, le président propose que la délégation de signature soit reportée sur Christelle 

Ditte, qui accepte. 

Rapport d’Activités 
En raison des conditions sanitaires seules deux manifestations se sont tenues en 2020 : 

- Le repas de la Saint-Amand, en février (40 participants). 

- La distribution des jouets de Noël, au domicile de chaque enfant, dans le respect des gestes 

barrière, le 12 décembre 2020. 

La chasse aux bonbons pour Halloween, bien qu’étant prévue en extérieur, a été interdite par la 

préfecture. 

Rapport financier 
Compte courant : 2921,64 € 

Livret A : 3796,10 € 

Dépenses 2020 : 

- Saint Amand : 895,16 € 

- Halloween : 165,17 € (la décoration pourra être utilisée en 2021). 

- Jouets et friandises de Noël : 1440,33 € (soit plus de 400 € de plus qu’en 2019 en raison du 

nombre croissant d’enfants). 

- Assurance : 225,88 € 

- Frais de bureau : 82,67 € 

- Participation aux coopératives scolaires des écoles de Viefvillers et Francastel : 300 € 

- Acquisition de matériel pour réparation des décorations de Noël : 686,38 € 

- Dépenses diverses (ronde des sapins, bleuets) : 197,56 

TOTAL : 3993,15 € 

Recettes :  

- Subvention : 3 500 € 

- Participation d’Olivier Dassault : 300 € 

- Ronde des sapins : 120 € 

- Saint Amand : 486 € 

Total : 4406 € 



Prévisions 2021 
- 5 avril : chasse à l’œuf 

- 28 mai : fête des voisins 

- 13 juin : vide greniers 

- 26 juin : soirée musicale 

- 12 septembre : randonnée 

- 30 octobre : Halloween 

- 19 novembre : soirée Beaujolais 

- 12 décembre : goûter de Noël 

Élection du bureau 
Les membres du bureau sont renouvelés dans leurs fonctions :  

- Président : Jean-Claude Morin 

- Trésorière : Martine Lesguillon 

- Secrétaire : Christelle Ditte 

Questions diverses 
- Le comité des fêtes envisage l’achat de barnums. Des devis seront demandés et une réflexion 

doit être menée sur la question de leur stockage éventuel. 

- Christelle Ditte propose de réaliser des ateliers de scrapbooking pour le comité des fêtes. Un 

sondage sera réalisé auprès des vélusiens pour évaluer leur intérêt. 


